



## « Iran, mourir à 20 ans Femme, Vie, Liberté »

**Mercredi 16 novembre à 20h00**

► **Amphithéâtre de l'Office de Tourisme de Grenoble**

En présence de

- **Emmanuel Carroz**, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations, aux Coopérations internationales et à l'Europe
- **Behrooz Farahani**, représentant de Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran
- **S. Zari**, représentante de Voix de l'Iran

**La Ville de Grenoble, en partenariat avec la Ligue des Droits de l'Homme (LDH) Grenoble Métropole, la LDH Iran et Voix de l'Iran CISEM, organisent une soirée d'information sur la révolte iranienne.**

Cette conférence permettra de mieux saisir la situation tourmentée en Iran, à partir de ces trois mots : Femme, Vie et Liberté. La lutte du peuple contre la République islamique en Iran sera développée lors des interventions.

Emmanuel Carroz déclare : « Grenoble, Ville Compagnon de la Libération, par son histoire, sa culture et ses particularités, a été et restera un bastion de la Résistance contre les totalitarismes. Nous apportons tout notre soutien aux Iraniennes et Iraniens qui se soulèvent avec courage contre la dictature islamique. Les injonctions sur les corps des femmes sont insupportables, injustes, insensées. Mahsa Amini en est le terrible et extrême symbole.

A l'heure où le régime tue et menace de tuer les prisonnières et prisonniers arrêtés lors des manifestations, où la presse est muselée, où internet est coupé pour empêcher l'organisation de la révolte, celle-ci continue et il semblerait que rien n'arrête le peuple et la jeunesse iranienne de se soulever contre l'injustice. Du combat contre les règles imposées aux femmes, c'est désormais un combat pour la vie, pour la liberté et pour la démocratie qui est mené. »



SOIRÉE D'INFORMATION

**IRAN**

**Mourir à 20 ans**

**FEMME • VIE • LIBERTÉ**



**Mercredi 16 novembre à 20h**

Amphithéâtre de  
la Maison du tourisme Grenoble

AVEC LA PARTICIPATION DE

M. Behrooz FARAHANI de Solidarité Socialiste avec les travailleurs en Iran  
et Mme S. Zari « Voix de l'Iran » comité de Grenoble

Ligue des Droits  
de l'Homme  
Grenoble Métropole

Ligue des Droits  
de l'Homme  
Iran

Voix de l'Iran  
CISEM

Maison de  
l'International  
de Grenoble